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Nasce l’aeroporto Trapani-Marsala, si
punta su 900 passeggeri con Ryanair

LA COMPAGNIA CRESCE A BIRGI DEL +300% IN PASSEGGERI E LAVORATORI. AL VIA LA WINTER

Giovedì 8 Settembre 2022 •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

L
o scalo “Vincenzo Florio” di

Birgi sarà aeroporto di Tra-

pani-Marsala. La novità an-

nunciata in conferenza stampa dal

Presidente di Airgest Salvatore Ombra

si prende tutta la scena e altrimenti

non potrebbe essere visto che per il

territorio lilybetano la ‘battaglia’ è ul-

tradecennale. Se ne parlava già ai

tempi dell’ultimo Consiglio provin-

ciale e l’ex consigliere Ignazio Passa-

lacqua si era intestato l’iniziativa rappresentandola nelle opportuni

sedi, dopo che un comitato ad hoc, tanti cittadini ed amministra-

zioni comunali, hanno spinto per la nuova denominazione, consi-

derato che la struttura aeroportuale e

le relative piste si trovano ubicati su

entrambi i territori comunali di Tra-

pani e di Marsala, alla foce del fiume

Birgi. L’incontro con la stampa però,

dopo questo “fulmine a ciel sereno”

è proseguita con la soddisfazione

espressa dal numero uno della società

che gestisce lo scalo a terra, per

quanto riguarda i numeri della sta-

gione estiva in termini di flussi turi-

stici. “Questo CdA ha fatto un ottimo lavoro negli ultimi 3 anni -

ricorda Ombra -. Sono tornato nel 2019 e da allora, nonostante la pan-

demia, abbiamo fatto importanti numeri. [ ... ]           ...continua in terza

Marascia (Pd): “Ue
tuteli pesca. Favorevole
allo Ius Scholae”

...a pag. 4

VERSO IL 25 SETTEMBRE: SPECIALE ELEZIONI
Vanessa Barone:
“Si cambi in tema di
assistenza sociale”

...a pag. 4
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.548ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

7 settembre Differenza
rispetto al  6 settembre

+69

405 -189

23 -4

140.892 +3

757 1

287 +12

24 +3

Incendio di sterpaglie in un
terreno in contrada Giunchi
T

erreni ancora in-
colti da cui si
p r o p a g a n o

fiamme volte a lambire
le case. Accade in con-
trada Giunchi, nel ver-
sante nord, dove in un
terreno privato pieno di
erbacce vicino ai bordi
della carreggiata si sono
estese delle fiamme. Il
vento ha fatto il resto,
ovvero sospingere il
fumo. Sul posto alcuni

residenti hanno provato
a placare le fiamme con
pochi mezzi idrici e av-
visando i Vigili del
Fuoco. I pompieri del
Distaccamento marsa-
lese sono arrivati ed
hanno spento l'incendio.
Non nota la causa del
fuoco ma sicuramente è
complice la mancata pu-
lizia dei luoghi così
come previsto dall'ordi-
nanza sindacale.

IL MARSALESE ERA SOLITO DANNEGGIARE GLI ARREDI DI CASA PER LA DROGA

I
Carabinieri della Stazione di Mar-
sala hanno eseguito il provvedi-
mento con cui il Giudice per le

Indagini Preliminari del locale Tribu-
nale ha sottoposto un 26enne alla mi-
sura cautelare dell’allontanamento
dalla casa familiare e del divieto di
avvicinamento alle persone offese.
Tale provvedimento è scaturito a con-
clusione delle indagini avviate dai
Carabinieri sotto il coordinamento
della Procura della Repubblica di

Marsala, sulla base delle dichiara-
zioni accusatorie sporte dai genitori
conviventi del giovane. Secondo
quanto ricostruito dai militari del-
l’Arma, il 26enne, negli ultimi due
anni, avrebbe posto in essere quoti-
diane condotte di maltrattamento nei
confronti dei congiunti, consistite in
aggressioni violente, fisiche e verbali
finalizzate probabilmente ad ottenere
somme di denaro per l’acquisto di so-
stanze stupefacenti. In particolare, il

giovane sarebbe stato solito perdere il
controllo danneggiando anche gli ar-
redi della propria abitazione ogni
volta che i genitori non soddisface-
vano le sue richieste economiche.
Allo stato degli atti, il competente
Giudice ha valutato i gravi elementi
di colpevolezza raccolti dagli investi-
gatori dell’Arma ritenendo attual-
mente necessaria l’emissione della
misura cautelare applicata nei con-
fronti del 26enne.

Maltrattava i genitori, divieto
di avvicinamento per 26enne

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Nasce l’aeroporto Trapani-Marsala, si punta su 900 passeggeri con

Ryanair ] - Nel mese di agosto di quest’anno sono traghettati a Birgi

121mila passeggeri superando il traffico del 2019 e del 2021, 100mila

quelli del mese di luglio. Chiuderemo toccando in previsione 900mila

passeggeri. Mi spiace non aver raggiunto un milione di utenti per varie

vicissitudini legate ad altre compagnie aeree”. Ryanair continua ad es-

sere una solida realtà che investe su Birgi, nonostante l’avere in passato

sospeso le attività al “Vincenzo Florio”. Ma oggi si è aperta un’altra

pagina ed un percorso positivo, così come affermato da Ombra e dal

country manager della compagnia area irlandese, Mauro Bolla, “…

grazie all’intervento della Regione siciliana, che poco prima dello scio-

glimento dell’Ars ha stanziato somme per lo scalo”. Poi Ombra con-

tinua: “Ryanair si è aggiudicato un nuovo bando e questo è un piano

di crescita per lavorare sino al 2024. Cercheremo di introdurre nuove

compagnie ma la guerra in Ucraina non aiuta, né il costo delle energie,

le varie compagnie aree inoltre, stanno rivedendo le prospettive ‘winter’

sui costi. Ma non ci siamo fermati ed anzi abbiamo colto una maggiore

possibilità turistica con la nuova denominazione di Trapani-Marsala.

Spero che il Comune lilybetano sappia cogliere questa opportunità”.

Da qui Ombra lancia un chiaro invito - cosa che non ha per il vero mai

mancato di fare - all’Amministrazione guidata da Massimo Grillo:

“Ovviamente l’attrattiva non sta solo nel nome, un territorio deve essere

capace di attrarre con l’accoglienza, l’offerta, con una città illuminata,

sicura, pulita. Questa è la vera sfida competitiva”. Dal canto suo Rya-

nair conferma la sua presenza per la stagione invernale 2022-2023 con

7 rotte e 58 voli settimanali, inserendo nel suo sistema di prenotazioni

la dicitura Trapani-Marsala per lo scalo trapanese. “Avverrà già da oggi

o a brevissimo” afferma Bolla. Le rotte previste sono Milano-Bergamo,

Roma-Fiumicino, Torino, Treviso, Bologna, Pisa e Malta, quest’ultima

come rotta europea. “Con la ripresa del traffico aereo siamo cresciuti

di +115% in Italia rispetto al periodo pre-Covid - afferma il manager -

. Nonostante impattino negativamente il traffic control di volo, la ca-

renza di personale, i costi elevati e la guerra in Ucraina, stiamo dando

segnali significativi, prevedendo da e per Trapani oltre 800.000 pas-

seggeri e 600 posti di lavoro indiretti, il 300% in più rispetto all’inverno

2019. Gli obiettivi ambientali sono al centro della nostra strategia. Oltre

alla Winter già pronta, la Summer 2023 verrà approvata a breve”. Si

poteva fare di più, ammette Ombra, ma quello che accade in Europa

con la guerra e la riduzione dello spazio aereo ucraino-russo non è di

poco conto. Per quanto riguarda il sistema aeroportuale siciliano, il

Presidente Airgest fa sapere: “Se continuiamo a lavorare come scali

ognuno per sé, non coglieremo mai la sfida, dobbiamo lavorare se-

condo modelli virtuosi già sperimentati e di successo. Ci ragioneremo

con la nuova guida in Regione. Intanto sollecitiamo i comuni a pagare

la relativa quota di co-marketing”. E si penserà anche a un futuro di

Ryanair a Birgi come base. [ claudia marchetti ]
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NUOVA GUIDA ALL'ENTE DI MARSALA, È LA PRESIDE MARIELLA MISURACA

“N
on possiamo che esprimere la
nostra soddisfazione per la
scongiurata chiusura del Con-

vitto audiofonolesi di Marsala. Un ringrazia-
mento va tutti coloro che hanno sostenuto la
nostra battaglia per mantenere in funzione
un istituto così importante per il nostro ter-
ritorio”. Ad affermarlo i segretari di Cgil,
Cisl, Uil, Flc Cgil, Cisl Scuola, Uil Scuola,
Gilda e Snals Trapani. Le sigle confermano
il ruolo decisivo svolto dalla prefettura, che

si è fatta carico sin da subito di mettere in-
torno a un tavolo gli attori coinvolti. Giorni
fa infatti, la Prefetta Filippina Cocuzza
aveva incontrato le organizzazioni sindacali
e il neo dirigente dell’Ufficio scolastico re-
gionale Giuseppe Pierro. “Un plauso anche
all’Amministrazione comunale marsalese
che ha interessato della vicenda il Consiglio
comunale. Con l’attribuzione odierna da
parte dell’Usp della reggenza dell’Istituto si
avvia finalmente il percorso per la prosecu-

zione delle attività del convitto, per poi pro-
cedere all’attribuzione dell’organico”, pre-
cisano i sindacati. Adesso bisognerà capire
cosa succede con la sede in via Grotta del
Toro in cui doveva essere trasferita la Fa-
coltà di Enologia secondo le indicazioni del
Libero Consorzio Comunale. Perché, peral-
tro, è una faccenda legata strettamente alla
sede dell’Itet (ex Commerciale) “G. Gari-
baldi” che doveva trasferirsi interamente
presso i locali della Facoltà universitaria di

Palermo in via Dante Alighieri. Inoltre è
stato affidato l’incarico aggiuntivo di reg-
genza del Convitto alla dirigente scolastica
Mariella Misuraca dell’l.C. “G. Grassa” di
Mazara. Il Ministero provvederà a garantire
al Convitto la figura del Dirigente Scola-
stico, del Direttore dei servizi generali e am-
ministrativi e un idoneo numero di
collaboratori scolastici. Il personale educa-
tivo destinato alle attività educative e didat-
tiche sarà garantito dalla Regione Sicilia.

“Scongiurata la chiusura del Convitto Audiofonolesi”

I
eri, presso l’Hangar S.A.R. della base
aerea di Birgi, si è svolta la cerimonia
di passaggio di consegne al Comando

dell’82° Centro C.S.A.R.. All’evento, pre-
sieduto dal Colonnello Pilota Giacomo
Zanetti, Comandante il 15° Stormo di Cer-
via da cui il Centro dipende, hanno parte-
cipato le autorità civili, militari e religiose
trapanesi. Tenente Colonnello Pilota An-
gelo Mosca ha sottolineato il non facile
compito di mantenere gli impegnativi
compiti di istituto del Centro durante

l’emergenza Covid riuscendo a portare a
termine nuovi obiettivi. Mosca ha poi vo-
luto rivolgere un sincero saluto agli organi
di stampa ringraziandoli della fattiva col-
laborazione in quasi 14 anni di addetto
stampa del Centro. Subentra a Mosca il
Maggiore Forcato, già Capo Sezione Ope-
razioni dell’82° Centro. Al Maggiore For-
cato il Colonnello Zanetti ha rivolto il suo
più sentito augurio per il nuovo incarico e
per gli impegni che affronterà nel pros-
simo futuro.

Cambio all'Aeronautica di Birgi: lascia Mosca arriva Forcato
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LA CANDIDATA MAZARESE AL SENATO AUSPICA UN MAGGIORE DIALOGO SUL TEMA DELLE ACQUE TERRITORIALI

D
al 2014 in Consiglio comunale a
Mazara del Vallo, la professo-
ressa Stefania Marascia è candi-

data al Senato nel collegio uninominale
U02, che comprende l'intera provincia di
Trapani e parte del palermitano. Come è
nata la sua candidatura? La mia can-
didatura è stata condivisa dal Circolo Pd
“Davide Sassoli” di Mazara del Vallo
dalla Direzione Provinciale e Regionale ed accettata favorevolmente
dalla Direzione Nazionale. Il difficile momento storico che stiamo vi-
vendo richiede un deciso e concreto impegno nelle Istituzioni politiche
a difesa del lavoro, dei diritti civili della tutela dell’ambiente. Io ci sono.
Sono consigliere comunale dal 2014 e ho sempre messo a disposizione
della mia comunità le mie esperienze, conoscenze e competenze forte-
mente legate al mondo della scuola, dello sport del volontariato e della
promozione della persona. Lei è mazarese e la sua comunità cinque
anni fa ha contribuito all'elezione di Vita Martinciglio in Parla-
mento. Come valuta l’operato della sua concittadina? L’exploit del
Movimento 5 Stelle nelle ultime elezioni politiche 2018 ha sicuramente
contribuito all’elezione di un gran numero di parlamentari appartenenti
a quel partito. Non ritengo corretto dare un giudizio all’operato del sin-
golo deputato che, nella fattispecie, quale componente della Commis-
sione Finanze ha sicuramente contribuito agli atti parlamentari. Posso
esprimere, però, un giudizio politico negativo sull’operato del Movi-
mento 5 stelle che ha contribuito a livello nazionale insieme alla Lega

e a Forza Italia a sfiduciare il Governo Draghi in un mo-
mento difficile per la nostra nazione e a livello regionale
a stracciare l’accordo per il rinnovo dell’Assemblea, dopo
aver partecipato e condiviso le primarie con il centro-si-
nistra. In diverse occasioni le istituzioni nazionali si
sono occupate della marineria mazarese per le que-
stioni relative ai confini territoriali con i paesi norda-
fricani. Cosa servirebbe, a suo parere, per risolvere
questo annoso problema?Nello scorso mese di maggio

una delegazione del parlamento europeo guidata dal vice presidente
della commissione per la Pesca Pier Karlensind, su invito del deputato
europeo Pietro Bartolo, è venuta a Mazara del Vallo per incontrare la
nostra marineria ed ascoltare dalla viva voce dei pescatori i gravi pro-
blemi che attanagliano il settore. Il costo altissimo del gasolio e la sicu-
rezza delle aree di pesca stanno mettendo in ginocchio uno dei settori
principali della nostra economia. La questione relativa ai confini terri-
toriali con i Paesi nordafricani è oggi una questione delicata e complicata
a causa della destabilizzazione politica della Libia. La risoluzione del
problema deve essere affrontata coinvolgendo tutti gli organi politici e
istituzionali competenti in materia; la Regione Siciliana, lo Stato e la
Comunità Europa deve fare fronte comune e avviare un dialogo serio
per risolvere il problema dei confini in modo chiaro e definitivo.
L’Unione Europea, in particolare, deve impegnarsi a tutelare il settore
della pesca nel mediterraneo per ridare dignità ad un settore ridotto al
collasso. Mi piace ricordare a questo proposito la figura del nostro com-
pianto concittadino Giovanni Tumbiolo, esperto in materia di relazioni

internazionali, che tanto si era speso nel costruire relazioni con i paesi
nordafricani, con ottimi risultati. Per il nostro territorio è fondamentale
avere un rappresentante all’interno delle massime istituzioni parlamen-
tari che si faccia portavoce dei bisogni della comunità. Mazara è con-
siderata un esempio di integrazione tra i popoli del Mediterraneo.
Si parla tanto di Ius soli o di Ius Scholae, qual è la sua posizione al
riguardo?Mazara del Vallo è considerata, in valore percentuale, la città
più araba d’Italia. Circa il 5% della sua popolazione è di origini tunisine.
La comunità mazarese è un esempio virtuoso di integrazione e intera-
zione pacifica. I primi flussi migratori verso la città risalgono agli anni
’60 quando la marineria mazarese in piena espansione economica aveva
bisogno di parecchia manodopera. All’interno della nostra comunità
scolastica sono presenti bambini stranieri, l’integrazione culturale e so-
ciale è un esempio fattivo e un modello virtuoso. Sono assolutamente
favorevole allo Ius Scholae chi è figlio di genitori stranieri e studia in
Italia ha diritto a diventare cittadino italiano. Bisogna rimuovere questa
barriera ideologica, superare le ingiustificate discriminazioni e conce-
dere la cittadinanza ai figli di genitori stranieri nati e cresciuti in Italia.
Lo Ius soli che prevedeva di riconoscere automaticamente la cittadi-
nanza a tutte le persone nate sul territorio italiano, fortemente boicottato
dalla destra, rappresenta un primo passo per non escludere decine di
migliaia di minori dai diritti connessi alla cittadinanza. La proposta del
partito Democratico in tema di diritti è chiara e decisa: nessun destino
è già scritto, il rispetto della dignità di ciascuno è alla base dei legami
sociali.
[ vincenzo figlioli ]

Marascia (Pd): “Ue tuteli pesca. Favorevole allo Ius Scholae”

L'ESPONENTE DI ORGOGLIO SICULO È CANDIDATA A SOSTEGNO DI CATENO DE LUCA

V
anessa Barone sposata due figlie, assistente di sedia presso un studio
dentistico marsalese, è candidata al rinnovo dell'Ars nella lista Orgo-
glio Siculo. Come è nata la sua candidatura alle elezioni regionali?

“Ho seguito per diverso tempo l'opera dell'allora sindaco di Messina Cateno
De Luca e ne ho condiviso le battaglie e le posizioni in difesa della nostra Isola.
Quando ha deciso di candidarsi alla presidenza della Regione e sono stata con-
tattata dal gruppo dirigente a lui legato della mia città, ho deciso con entusia-
smo di accettare la candidatura in una lista a suo sostegno: Orgoglio Siculo. Io
mi sento molto siciliana e se mi è consentito, anche orgogliosamente”. Come
sta svolgendo la sua campagna elettorale? “Parlando con la gente con il
classico porta a porta. Credo che il dialogo sia un momento per esporre le mie idee ma anche di ascolto
delle proposte che i cittadini avanzano. Sto notando però, soprattutto tra i più giovani, tanta indiffe-
renza. E' opportuno, anche se comprendo la loro delusione, che le nuove generazioni si interessino
della gestione della cosa pubblica proprio in direzione di un cambiamento”. Se dovesse essere eletta

di cosa vorrebbe occuparsi all'Ars? “Della sanità pubblica siciliana che, basta
guardare le vicende degli ospedali della provincia di Trapani, ha bisogno di un
deciso cambiamento. La viabilità pubblica fatta di strade ma soprattutto di ser-
vizi obsoleti e non adatti alle esigenze dei pendolari e dei turisti, di ambiante e
del sistema della raccolta e dello smaltimento dei rifiuti, ma c'è un altro aspetto
che mi sta particolarmente a cuore”. Quale? “L'assistenza dei soggetti fragili e
soprattutto dei disabili. La nostra è una regione che spende e talvolta non si ca-
pisce come, denaro pubblico per il sostegno di questi soggetti che invece ri-
chiedono costantemente interventi a loro sostegno. Ci sono in particolare età
su cui concentrare la presenza pubblica: i bambini affetti da disabilità che hanno

bisogno di essere seguiti anche in orari non scolastici e in periodi in cui la scuola è chiusa. Gli anziani
che spesso finiscono parcheggiati, per le esigenze delle loro famiglie, in strutture che magari sono a
pagamento. Su questo la Regione deve investire e nel più breve tempo possibile e di questo aspetto
mi occuperò subito se eletta all'Assemblea regionale Siciliana”. [ g. d. b. ]

Vanessa Barone: “Si cambi in tema di assistenza sociale”
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SEGGI ELETTORALI PER CHI NON DEAMBULA E SERVIZIO TRASPORTO COMUNALE

L’
Ufficio Elettorale del Comune di Marsala
rende noto che gli elettori non deambu-
lanti possono esercitare il diritto al voto,

non nelle proprie sezioni, ma in alcune sezioni
prive di barriere architettoniche: Plesso elementare
Asta via G.Falcone (n. 21), Scuola elementare di
contrada Cozzaro (n. 32), Scuola elementare

Struppa di Dammusello (n. 42), Scuola elementare
Elymus di Birgi (n. 44), Scuola elementare di con-
trada San Leonardo (n. 45), Scuola Elementare
Mothia, Spagnola (n. 47), Scuola elementare di
contrada Paolini (n. 62), Scuola elementare di Di-
gerbato (n. 64), Scuola elementare di Terrenove-
Bambina (n. 68), Nuova Scuola elementare di

Strasatti (n. 72),  Istituto Comprensivo “A. De Ga-
speri” di contrada Fornara (n. 74). Gli interessati
dovranno esibire al seggio la tessera elettorale e
l’attestazione medica rilasciata dall’Asp. Inoltre il
Comune ha organizzato un servizio di trasporto
pubblico (numeri 0923993.867-861 -
3701428300).

Marsala: come recarsi al voto senza barriere

L
a sezione Ande di Marsala ha inviato agli
organi di stampa una nota che riprende
l’appello diffuso dalla presidente nazionale

dell’Ande, Marisa Fagà. Si tratta di un invito alla
partecipazione, rivolto ai cittadini chiamati alle
urne il prossimo 25 settembre per le elezioni na-
zionali (e, in Sicilia, anche per le regionali). “Lan-
ciamo un appassionato appello alle elettrici e agli
elettori perché, in questo momento così difficile
per il nostro paese e per il mondo, esercitino il loro
diritto di voto che è un diritto inviolabile, è un do-
vere civico, è una conquista delle democrazie li-
bere e moderne. Se ci troviamo in questa
situazione socio economica, grande responsabilità

l’hanno anche coloro che disertano le urne e la-
sciano il gioco nelle mani di chi oggi, si avvan-
taggia dell’astensionismo che ha raggiunto livelli
preoccupanti - proseguono -. Dinnanzi alle mol-
teplici sfide che il nostro paese deve affrontare,
l’ANDE auspica che le elettrici ed gli elettori
esprimano il diritto di voto con consapevolezza e
responsabilità per: assicurare la nostra credibilità
internazionale; difendere l’unità del paese; abbat-
tere le diseguaglianze e le povertà; realizzare il
meglio dell’agenda draghi con gli investimenti del
pnrr; la transizione ecologica e lo sviluppo soste-
nibile; diffondere la transizione digitale; radicare
la democrazia paritaria”, affermano infine.

L’appello al voto dell’Ande: “Un
dovere civico con consapevolezza”

La campagna
elettorale per le
elezioni regio-
nali e nazionali
del 25 settem-
bre 2022 entra
nel vivo e la
sede del PD di
Marsala in via
Frisella 76 diventa l’inizio della campagna elettorale
di Linda Licari, candidata all’Assemblea Regionale
siciliana. Il 9 settembre alle ore 18.30 la Licari incon-
trerà lì i suoi elettori. Il comitato rimarrà aperto tutti i
giorni dalle ore 10 alle 12.30 e dalle 17.30 alle 20.

PD, Si inaugura il
comitato di Licari
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IL 18 SETTEMBRE MOSTRA DI APPARECCHI ELETTRONICI ED EVENTI ALLA FAVORITA

A
Marsala approda l’interessante Fiera Ra-
diantistica. “Whiskey Mike” organizza do-
menica 18 settembre, nella Sala Convegni

di Villa Favorita, una mostra di apparecchiature
elettroniche di ogni tempo per radioamatori.
L’evento ha lo scopo di raggruppare gli appassio-
nati delle ricetrasmissioni, dove varie aziende del
settore sia dalla Sicilia e da altre regioni, le appa-

recchiature i loro prodotti e le ultime novità. Du-
rante la giornata si effettuerà uno screening diabe-
tico a cura dei volontari dell’Organizzazione
Aurora in collaborazione con il Lions Club Mar-
sala. A seguire si potrà assistere al raduno del
Vespa Club Ruote D’occidente e all’esibizione del
Coro Folkloristico “I Burgisi. All’interno della
Fiera si svolgerà la sessione di esami per il conse-

guimento della patente americana per Radioama-
tori. Salvatore Orlando, co-fondatore dell’Associa-
zione C.B. “Whiskey Mike”, afferma: “Sarà una
bella occasione di confronto per tantissimi radioa-
matori che si potranno rincontrarsi Marsala, grazie
alla sezione ARI”. Dopo il pranzo ci sarà una esi-
bizione della scuola di ballo Marsala Dance Aca-
demy e la consegna delle targhe ricordo.

A Marsala si inaugura la Fiera Radiantistica

APERTI AL PUBBLICO DIECI SITI CULTURALI. RIPROPOSTI I VOLI CON IL PIPER E LE VISITE A MOZIA

T
orna a Marsala l'appuntamento con le Vie
dei Tesori. La quarta edizione del festival
dedicato alla valorizzazione del patrimonio

culturale e paesaggistico siciliano consentirà a cit-
tadini e visitatori di scoprire (o riscoprire) le prin-
cipali bellezze del territorio. Ieri mattina, al Baglio
Anselmi, la conferenza stampa di presentazione,
che ha anticipato i temi centrali di questa nuova
edizione. Accanto ai siti già aperti negli anni scorsi,
quest'anno sarà possibile visitare anche le necro-
poli di via del Fante e di via delle Ninfe, la cui
apertura straordinaria dovrebbe stavolta preludere
a una condizione ordinaria di accesso al pubblico.
“Il nostro obiettivo – ha affermato il direttore del
Parco di Lilibeo, Bernardo Agrò – è consentire al
visitatore di comprendere ciò che vede, dalla città
antica a quella moderna. Le Vie dei Tesori rappre-
senta una grande occasione per mettere in ordina-
rietà la valorizzazione dei beni culturali”. Un
punto, quest'ultimo, sottolineato anche dalla presi-
dente della Fondazione Le Vie dei Tesori, Laura
Anello, che ha evidenziato come il festival si pre-
senti come un modello che va nella direzione au-
spicata da cittadini e turisti, sia in termini di
fruizione che di narrazione, oltre che uno stru-
mento per rafforzare quel senso di comunità pro-

gressivamente indebolito nelle aree maggiormente
esposte allo spopolamento. “Crediamo molto in
questi eventi, perchè la città cresce solo se cresce
da un punto di vista culturale”, ha aggiunto il vi-
cesindaco Paolo Ruggieri, che ha poi espresso il
proprio rammarico per l'atto vandalico che ha pe-
santemente danneggiato l'area di San Girolamo nei
giorni scorsi. Unicredit si conferma main sponsor
dell'iniziativa: “Una banca vicina al territorio non
poteva non sostenere questo festival”, ha sottoli-
neato il direttore del mercato Marsala Gaspare
Marrone, evidenziando come manifestazioni di
questo tipo abbiano effetti benefici sull'economia
e il lavoro dei territori di riferimento. Anche que-

st'anno Le Vie dei Tesori si avvarrà, a Marsala, del
supporto logistico dell'associazione Nonovento,
con i suoi instancabili volontari. “In questi 4 anni
abbiamo cercato di far capire cosa può succedere
mettendo in rete i vari tesori del nostro territorio”,
ha sottolineato la presidente Sara Parrinello, che ha
poi presentato il programma dei tre week end de
Le Vie dei Tesori a Marsala (10-11, 17-18, 24-25
settembre). Sarà possibile visitare 10 siti storici
(San Girolamo, le Chiese del Purgatorio, di San
Francesco, l'insula di via delle Ninfe, I mosaci
della Casa Romana del Teatro Impero, la necropoli
ellenistico-romana di via del Fante, Palazzo VII
Aprile, il Santuario della Madonna della Cava) ed
effettuare un tour guidato in sei cantine vinicole
(Pellegrino, Bianchi, Curatolo-Arini, Fina, Florio,
Martinez. Dopo il successo degli anni scorsi, tor-
nano anche le esperienze di fruizione del territorio,
tra le visite a Mozia, la visita al Campanile del Car-
mine, I percorsi di filo per riscoprire l'arte del ri-
camo, il percorso benessere alle Saline Genna, il
volo sul piper sopra lo Stagnone e la passeggiata
sulle orme dei Mille con il pronipote di un garibal-
dino. Tra le novità la visita alla palazzina della fa-
miglia Whitaker a Mozia, curata dall'archeologa
Maria Pamela Toti. [ vincenzo figlioli ]

Tre week end con Le Vie dei Tesori: “Rendiamo
ordinaria la valorizzazione delle nostre bellezze”

Al Cinema Golden Super Pets e l’horror “Nope”

A
l Cinema Golden di Marsala una
nuova doppia programmazione
questa settimana. Alle 18 e alle

19.45 continua la proiezione del film
d’animazione “DC League of Super-Pets,
Krypto il supercane e Superman sono mi-
gliori amici inseparabili e combattono il
crimine fianco a fianco a Metropolis. Tut-
tavia, Krypto deve padroneggiare i propri
poteri per una missione di salvataggio

quando Superman viene rapito. Alle ore
21.45 invece, verrà proiettato il film
“Nope”, horror diretto da Jordan Peele
con Daniel Kaluuya e Keke Palmer. Due
fratelli che gestiscono una fattoria di ca-
valli in California scoprono qualcosa di
meraviglioso e sinistro nei cieli e il pro-
prietario di un parco a tema adiacente
cerca di trarre profitto dal misterioso fe-
nomeno ultraterreno. 
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TRA CONFERME E ACQUISTI SI ATTENDE L’INIZIO DEL CAMPIONATO DI B1

L
a GesanCom Fly
Volley inizia il suo
cammino verso il

Campionato di serie B1.
Una nuova stagione com-
battuta con coraggio e a
denti stretti che ha portato
le libellule biancazzurre a
domare la B2 e a passare
alla serie successiva. Lo
scorso fine settimana staff
tecnico e squadra sono

stati presentanti nel corso
della manifestazione Sici-
liamo sul palco di Piazza
della Repubblica. La squa-
dra è formata da volti già
noti e nuovi arrivi: Giulia
Modena, Gaia De Marco e
Giuliana De Vita liberi,
Martina Pirrone, Martina
Antico e Giulia Caserta
centrali, Rebecca Miliani,
Alice Gasparroni e Chiara

Scirè (capitano) schiac-
ciartici, Ludovica Fabbo e
Alessandra Orto palleg-
giatrici, Alessandra Orto e
Rita Franceschini opposto.
Lo staff tecnico è formato
dal coach Pietro Camiolo,
dal ds Giuseppe Viselli,
dall’allenatore in seconda
Antonio Viselli, dall’assi-
stente coach Bartolo Abri-
gnani, dal team manager

Salvino Lo Forti; i diri-
genti Fly sono Fabrizio
Ciaramidaro, Pino Otto-
veggio, Gaspare Viselli è il
direttore tecnico, Maurizio
Falco il Presidente. La Fly
adesso inizia gli allena-
menti in vista del Campio-
nato di B1 che prenderà il
via il prossimo mese di ot-
tobre.

La Fly Volley Marsala presenta
staff e squadra. Si torna in campo 

AL VIA ASSIEME A 96 SQUADRE DELLA CATEGORIA GIOVANISSIMI 2009

L
a Ravenna Top
Cup rappre-
senta una

grande vetrina del cal-
cio giovanile italiano
ed europeo, grazie alla
partecipazione di ben
96 squadre della Cate-
goria Giovanissimi
2009. Tra queste 96
compagini ci sarà l’ASD Primavera Marsala, ciò rappre-
senta un grande motivo d'orgoglio per la società ma anche
per la città di Marsala. Il torneo sarà diviso in 16 gironi da
6, saranno rappresentati ben 18 Paesi, tra cui l’Australia e
per disputare le partite verranno utilizzati ben 10 campi di
gara. Saranno quindi 5 giorni di torneo intensissimo con
circa 6000 tra giovani calciatori, genitori ed accompagna-
tori. La Primavera sarà guidata dai tecnici Gaetano Sorren-
tino e Nino Barraco. L'organico dispone anche di tre
prestiti: Daì (Belice Sport), Greco (Accademia Trapani),

Bivona (Aurora Ma-
zara). Si giocherà negli
impianti sportivi di Ca-
stiglione di Ravenna,
Classe, Fosso Ghiaia,
Lido Adriano, Punta
Marina, San Pietro in
Campiano e San Zacca-
ria, impianto nel quale
si svolgerà la finale in

programma domenica 11 settembre alle 15.30. Nella serata
di Sabato è prevista la tradizionale cerimonia di premia-
zione, con relativa sfilata di molte partecipanti, sul palco
centrale al Pala De André. Questo l'organico dell’ASD Pri-
mavera Marsala che prenderà parte alla spedizione: Amato
Samuele, Amato Vincenzo, Angileri Alessio, Angileri Fla-
vio, Barbera Simone, Genna Marco, Greco Emmanuel,
Marino Alessio, Patti Angelo, Pilato Vincenzo, Pulizzi Pie-
tro, Sabella Alberto, Scopelliti Federico, Tobia Giosue’,
Valenti Vincenzo, Veltri Biagio, Vivona Samuele.

Gli atleti della Primavera Marsala
approdano al Ravenna Top Cup
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